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View Forum Message <> Reply to Message

ich zwar fleißige forumsleserin aber neu registriert.

ich habe im gegensatz zu vielen hier trotz des haarausfalls schon vor einigen jahren mit der
pilleneinnnahme aufgehört, in der hoffnung, daß der durch die diane ausgelöste haarverlust
sich wieder reguliert. ich war fest davon überzeugt, daß sich meine hormone und die durch die
pilleneinnahme ausgelösten etwaigen mangelerscheinungen wieder normalisieren. 

trotzdem habe ich nach wievor keinerlei zusätzliche haare bekommen. 
um ehrlich zu sein habe ich den ärztemarathon noch nicht in angriff genommen, weil ich erst
versuchen möchte die für mich wahrscheinlichste ursache (als wärs so einfach...) zu
eruieren. 
mir ist beim stöbern aufgefallen, daß das problem von generell beinah fehlender
körperbehaarung bei generell wenigen frauen hier vorkommt. nun hab ich von dir einen eintrag
gefunden, der darauf schließen läßt, daß bei dir das auch der fall ist, gleichzeitig scheinst
auch du wie ich einen sehr niedrigen blutdruck zu haben. auch wenn ich keine werte habe, ich
habe außer den darauf zurückzuführenden körperlichen äußerungen wie ewiges
frösteln und schlappheit keinerlei zusätzliche symptome finden können, die auf SD
erkrankungen oder mangelerscheinungen hinweisen könnten. ganz im gegenteil - ich bin
äußerst gesund, und habe seit ich auch aufgehört habe zu rauchen auch keine
erkältungskrankheiten oder blasenentzündungen mehr.
ich bin schlank und esse genug und ausgewogen.
ich fühle mich körperlich sehr wohl, habe aber seit nunmehr beinahe 9 jahren aber nur die
hälfte meiner ursprünglichen kopfbehaarung. 
auch wenn mein frage naiv ist (tut mir echt leid) aber könnte meine schwache haarstruktur
irreperabel sein, da sie einfach nirgends wachsen? hast du schon einmal darüber
nachgedacht? 
eigentlich scheint ihr in diesem forum ja davon auszugehen, daß jeder haarausfall eine ursache
hat, und wenn ich alto fotos von mir sehe neige ich auch dazu zu hoffen, daß dies der fall ist.
trotzdem, ich erleide nur selten direkte haarausfall schübe, sowie zb jetzt grad, die vermutlich
saisonal bedingt sind. ansonsten "funktioniert" mein haarwuchs, nur eben auf einem äußerst
traurigen "mindeststandard"
im gegensatz zu den höflichen deutschen mitbürgern wird man hier in österreich nicht
gerade vor unheimlich kränkenden bemerkungen verschont - ich leide sehr!

sorry, daß ich dich hier so direkt antexte, aber es tut so gut zu schreiben und ich hatte gleich
das gefühl mich dir mitteilen zu können.

lg,
tanya
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